



LORITZ

LYCÉE D'ENSEIGNEMENT GÉNÉRAL ET TECHNOLOGIQUE
CFA - GRETA

TÉMOIGNAGE

Gauthier HENRIETTE est un ancien étudiant PTSI/PT* du lycée **HENRI LORITZ** à Nancy

Présentation

Je m'appelle Gauthier, fier d'être Vosgien, j'aime faire la fête et profiter de la vie avec mes amis. Dans la vie, je suis plutôt détendu mais curieux de tout, particulièrement de sport.

Parcours scolaire avant la prépa

Je suis originaire d'Épinal, du lycée Saint-Joseph. J'y ai obtenu un bac Maths Physique.

Pourquoi la PT*

Sachant mon attrait particulier pour les sciences, et ayant des facilités au lycée, je me suis tourné vers les classes prépa.

*« Chaque interrogation,
blocage est résolu
grâce aux copains »*



Reste à savoir quelle filière choisir, MPSI, PCSI ou PTSI ? Mes profs de lycée connaissant très mal la PTSI, difficile de se faire une idée de la filière, heureusement mon papa, qui avait voulu intégrer les Arts et Métiers en son temps (il s'est rattrapé avec l'ENSTIB, ce qui est quand même beaucoup plus stylé, bisous papa) m'avait conseillé cette école qui était plutôt en accord avec ce que j'aimais. Et lorsque j'ai vu le nombre de places pour les Arts en PT, je me suis tourné vers cette filière. Désormais il fallait choisir quelle prépa, j'étais pris à certaines prépa à Paris (Cachan et Chaptal) et à Loritz. Ayant ma famille près de moi et voyant de bons résultats d'admissions à Loritz, j'ai finalement choisi de venir ici en internat.

Mes années prépa au lycée Loritz

Me voici donc le 1er septembre 2022 tout content de rentrer en prépa avec l'objectif d'aller aux Arts et Métiers. Après une petite mise en route et le temps de me faire des copains, nous voilà mes 3 collègues de chambre et moi dans le rythme assez soutenu des cours. Être à l'internat est un vrai atout pour pouvoir progresser au mieux (plus de la moitié de la classe y est),

chaque interrogation, blocage est résolu grâce aux copains, cela permet d'enrichir et plus rapidement comprendre les cours. De plus, décompresser en groupe des longues journées permet de garder la pêche. La plus grande différence que j'ai pu voir avec le lycée est la qualité des professeurs, tous les cours se déroulent dans la bonne humeur, et on se voit progresser semaine après semaine. C'est très motivant de voir ses notes en colles et en DS monter au fil des semaines. Les colles, tout comme les cours, se déroulent dans la bienveillance et la seule volonté des profs est de vous faire progresser. C'est comme ça que je vois mon classement monter au fil des semaines et cela me permet de viser des écoles encore plus prestigieuses.

Les résultats obtenus

Finalement, après les concours, j'intègre Centrale Supélec, avec pour objectif de poursuivre un parcours spécialisé en électronique. La prépa permet de se défier et de sortir le meilleur de soi-même, je le conseille fortement à tous les lycéens qui aiment les sciences. La prépa apporte beaucoup de satisfaction personnelle car seul le travail permet de s'améliorer.

En 2024, Gauthier a intégré

Centrale Supélec

